
【一年間の活動を振り返って】

ＰＴＡ本部役員の活動を通して、普段の生活では知り得な

かった中学校での取り組みや行事等に関わるさまざまな役員活

動、中学生が学校で楽しむ姿、そして先生方の中学生に対して

取り組む姿とご努力を目の当たりにし、改めて感謝をいたしま

す。１年間庶務として活動し、不足のいたすところではありま

したが、それぞれの役員様にご協力をいただきながら、活動を

達成することができました。園部中学生は挨拶から始まり、礼

儀やコミュニケーションを大切にしていました。これも先生方

の教育、ご指導があってのことだと感じます。ありがとうござ

いました。

【卒業生へのメッセージ】

卒業生の皆さん。ご卒業おめでとうございます。3年間でたく

さんの学びや経験を経て、立派に成長できたことをうれしく思

います。この３年間で得たものとこれからの展望を考え、自分

達で決めた進路を上手く突き進めながら、更なる成長と社会で

活躍をしていくことを期待し、応援します。

がんばれ卒業生！羽ばたけ卒業生！ （庶務 堀田）

【一年間の活動を振り返って】

役員に携わり、早いもので一年が過ぎようとしています。コロ

ナ禍の昨今、活動についても制約が増え、以前の様に人との直接

的な関わりが減っている中、役員として携われた事、考えさせら

れる一年でもありました。また、仕事の関係上、役員会及び行事

等、欠席させて頂く事も多く諸先生方、他の役員の皆様に大変ご

迷惑をおかけしまして、申し訳なく思っています。最後に中途半

端ではありますが、この一年貴重な経験をさせて頂いた事、心か

ら感謝申し上げます。新役員の皆様の次年度の活動に期待します。

【卒業生へのメッセージ】

ご卒業おめでとうございます。３年間の思い出を大切にしなが

ら、目標に向かって頑張って下さい。大きく成長した皆さんは、

自身を持って自分の道を進めると思います。今後の活躍に期待し

ます。

（副会長 野々口）

【一年間の活動を振り返って】

何もわからない状態で、不安から始まったPTA本部役員でした

が、無事に務めを終え、ホッとしています。

コロナ禍の影響で、限られた活動の中ではありましたが、PTA活

動を通して、学校や地域との繋がりや協力関係などを深く知るこ

とができ、とても良い経験になりました。本当にありがとうござ

いました。

【卒業生へのメッセージ】

卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

中学校生活の3年間は、コロナ禍の影響で、何かと制限のかかる

ことが多かったのではないでしょうか？ その中でも、自分達が

できることを考え、お互いに協力し合い、取り組まれてきたこと

と思います。これから、それぞれが別々の学校に進まれるわけで

すが、新しい出会いを楽しみながらも、自分自身の気持ちを大切

にし、目標に向かって新たな道を切り開いていってほしいと思い

ます。 （庶務 桐野）

【一年間の活動を振り返って】

本部役員は大変というイメージがあり

最初は不安でいっぱいでしたが、皆さま

の支えや協力があって一年を終えること

が出来ました。本部役員を通じて学校や

ＰＴＡ活動のことをよく知ることが出来、

とてもいい経験になりました。本当にあ

りがとうございました。

【卒業生へのメッセージ】

３年生の皆さん卒業おめでとうございます。中学生活で学んだ

知識や経験を活かし、今後も失敗を恐れずにいろんなことに挑戦

してください。

（会計 藤林）

【一年間の活動を振り返って】

昨年度から引き続いての２年間、今年度の本部役員としての

責を何とか終えられたことに安堵しています。昨年度の活動を

引継ぎつつ、今年度の活動へとどのように昇華させるかを考え

ながらの１年となりました。そうした中で本部役員全員が同じ

方向を向いて進むことができました。本部役員をはじめ、事務

局、ならびに各種委員会委員をはじめとした会員の皆さまへ、

１年間の活動を支えていただいたことへこの場を借りて感謝を

いたします。ありがとうございました。来年度も引き続き園中

ＰＴＡ活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

【卒業生へのメッセージ】

ご卒業おめでとうございます。コロナ禍は様々な「分断」を

生んだと言われています。しかし中学校生活で得た友人や先生

方との「つながり」は、時代や環境が変わったとしても、何物

にも代えがたいものです。次のステージでもその「つながり」

を大切にして、自分の目指す道を歩んでいってください。

（会長 塚由）
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皆さんの笑顔が増える活動ができていたなら嬉しく思います。

本部として関わることができて本当によかったと思います。

【卒業生へのメッセージ】

中学生活で感じたこと、考えたことを次に

生かしてください。卒業おめでとうございます！

（副会長 山村）

【一年間の活動を振り返って】

最近はコロナ禍の中で～始まる文章を多

く書いてきたような気がします。色々なと

ころで言われていると思いますが、卒業生

のみなさんは色々な規制の中での中学校生

活だったと思います。本部として何ができ

るのだろうか？ 先生方と一緒に考えて活

動してきました。少しでも


